

日本共産党
流山北部後援会

ニュースあすなる

2019年8月
第246号
発行責任者
菊池 伍郎
TEL/FAX
7154-0526
小倉 卓郎
TEL/FAX
7155-0272
(部内資料)

新体制で決意表明

住民と議員が協力して運動へ

植田和子 議会報告会

8月7日

(水) 北部公民館で定例の植田和子議会報告会が行われました。市議会議員選挙後初めての報告会なので冒頭植田議員から支援への感謝の挨拶がありました。議会報告に入る前に地域のウォッチングの報告がありました。詳細を2



面に掲載します。議会報告に移り、植田和子議員はまず新体制について報告。4つある委員会のうちの都市建設委員会の委員長に選出された区画整理、道路整備、上下水道などの議案審査ほか、三郷市と結ぶ江戸川新橋の協議会の委員にもなり、多忙だが頑張ると決意を表明。

④市は公民館の運営を指定管理者に任せているが、使用登録団体に名簿提出を求め、全員の氏名住所電話などまで書かせているところがある……と質したところ、当局は電話や番地までは求めない様式にしたはずだが徹底していなかったと不手際を謝罪した。

参加者の質問意見交換

「流山」は国に追随して保育を民間に任せようとしているが、知人は5か所

ご支援有難うございました

あすなる後援会ニュース読者の皆さん。先の参議院選挙では、日本共産党と浅野ふみ子へのご支援をお寄せいただき、ありがとうございました。

③流山の保育待機児童は国基準で42人、潜在待機児童は206人もいる。計画が追い付いていない。

千葉県市民連合の推薦を受け、かつてない市民との共同の闘いで、議席

再稼働やめ 原発から撤退を!!

こんにちは 植田和子です



8月14日 残暑の見える6月議会中に参議院選挙が始まり、終わったと思ったら今度は柏の市議選と、今年は4月の統一地方選挙から、ずーっと選挙づくしの8ヶ月でした。お盆に入ってから家族団らんのおとことき、ホッとしたかと思ったら、今度は、超大型台風が日本を直撃するとは…。

日本列島のあちこちで大災害に見舞われることが増えた今、流山市は大災害には遭わない、大丈夫だなんて、言えません。お過ごし下さい。

これまで一度も、地震を中心とした防災対策を議会で取り上げてきませんが、大災害に見舞われた歴史をいろいろ調べて思うことは、いつも『想定外』ということでした。科学の進歩と研究者の努力で数百年、数千年の自然災害が明らかにされつつあります。それを謙虚に学ぶ姿勢がとても大事な時期に来ているのだと思います。

これからも、みなさんと一緒に防災対策の強化に取り組みしていきます。台風が過ぎ去っても、猛暑は続くこのことです。みなさん、体調にはくれぐれも気を付けて、身の安全確保もしながら、お過ごし下さい。

引き続き「減らない年金」、消費税増税中止、暮らしに希望の3つのプラン、改憲ストップの公約実現に全力をあげます。2019年7月

日本共産党
千葉県委員会副委員長
浅野ふみ子

「ニュースあすなる」読者の皆さん、参議院選挙でのご支持、協力誠にありがとうございました。

浅野ふみ子候補、比例候補とも全力を尽くしましたが残念な結果でした。日本共産党に対する票は安倍独裁政治から暮らしを守る何よりも貴重な一票です。選挙期間中、かけた公約実現にむけ今後とも頑張ります。よろしくお願致します。

あすなる後援会
北会長 小倉卓郎
深井会長 菊池伍郎

ヘッドライト

ドルが急落している。米中の対立で景気後退の危険。株取引をしている人はもちろんのこと、だれもが不安になっている。流山ではマンションがどんどん建っているが、パブル崩壊の二の舞を懸念する声は強い。しかし政府は消費増税にまっしぐら。そこに複数税率を始める。軽減税率という「批判軽減」税率だ▼店内飲食は10%、持ち帰りは8%。客の意向を聞いてレジを打つ。同じものを買っても税率が違うので単純にレジ処理がで

それでも消費増税

「軽減税率対応」のキャンペーンをしきりに流す。レジスターのメーカーは時ならぬ需要だ▼食料品は無税とかいう複数なら理解できる。しかし明らかに政治的な配慮による宣伝のための矛盾した税制。現場での混乱困惑が予測され、税理士の8割は心配している。こんご消費者側も新たな対応をするだろう。「混雑した店の中で食べるより、宅配、出前の方が安いぞ」「店の外ならいいんだよ。立ち食いだ」。消費増税は日本経済を破壊する。

原水爆禁止2019年世界大会・長崎

平和行進 7月22日 (月)



霧雨が、降ったりやんだりの中、通し行進者の丸さんと韓国の女子学生を先頭に総勢74人で、セントラルパーク駅を9時過ぎに出発し、流山市役所(写真)で市長の激励を受けた後、平和台1号公園に移り、通し行進者の話や原水爆世界大会参加者の決意表明、参加団

第二は、現在核兵器禁止条約に70か国が署名し、批准は8月6日に批准したホルビアを含め25か国に達したことにより、50

昨年8月の広島大会参加から今年3月の3・1ピキニデーに引き続き、今回の長崎大会に参加して、凝縮された意義ある1年になっていきます。

第一に貴重な被爆者の方からの生々しい体験談を拝聴するたびに、口惜しさ

と憤りに、今自分が出てくることは何かを自問自答しながら、出来ることから活動を始めたい

か国になると90日以内に核兵器禁止条約が発効されるという半分までになりました。

来年は核不拡散条約(NPT)が発効してから50年が経とうとしているが、5大国のみに核保有を認める不平等に理由問わず納得できません。殺人兵器である核兵器はどこにも必要ない。

「核兵器廃絶」「憲法9条を守る」

見る角度を上下入れ替えて見る。加害者と被害者の立場を入れ替えて見る。きのこ雲の上からではなく、その下で起こった地獄を見る。核兵器を投下した真側ではなく投下された側の地獄の体験に思いを馳せる。私たちは被爆者たちの一人一人の個々の記憶を社会的記憶として語り継ぎ、核のな

体代表者から平和の取り組みについての発言など参加者交流を行いました。その後、横断幕を掲げ、平和行進の始まりなどを流す宣伝カーとともに、カエル公園(南流山3号公園)まで歩きました。韓国の方が、参加され通訳付きの国際色豊かな行進になりました。M・K

ウォッチング 江戸小や大群の小中学校建設……



①はじめに江戸川台小学校へ。植田和子市議が議会でも何度も質疑をし、ようやくトイレの全面改修を実現させたものです。訪れた植田市議と後援会の3人を校長先生と教頭先生が快く迎え、工事の

い世界に、戦争のない世界にしたいかといかない。そして「核兵器廃絶」「憲法9条を守る」活動に貢献していきたい。石橋 泰一

第五福竜丸展示館にて

皆さんは第五福竜丸展示館をご存知でしょうか。そこは、アメリカの水爆実験に遭遇し、死の灰を浴びて被爆した漁船、第五福竜丸を保存、展示している東京都の施設です。今年には被爆65年。久保山愛吉さんを始め、乗組員23人のうち既に19人が亡くなっています。第五福竜丸がこの地に保存、展示されるようになった



たのは、多くの心ある人々の粘り強い運動によるものでした。この船は当時ゴミによる埋め立て地だった夢の島にゴミのように捨てられていたのです。『沈めて良いのか』『原爆ドームが残されたように……』等の声を集めて、9年後に展示館として誕生したのです。以来43年、この展示館を訪れる人々が、核について、平和について学ぶ

!!”と。トイレがきれいになることを心から喜んでくれました。工事は、夏休み前から始まり、新学期には完成の予定です。②大群に出来る新しい小・中学校の建設工事現場がまだ整地段階。③その先、茂呂神社から消防署に向か



場になっていきます。私は、その一助として館内のガイドをしています。ある当番の日

展示館は、今年リニューアルオープンし、屋根や床の修理と共に展示もビジュアル化され、見学しやすくなりました。是非、夢の島まで足を運んでみませんか。江戸川台西S

1人の先輩の女性が話しかけてきました。「私は、広島県の被爆者です。当時は、被爆したことを何も話せなかった。でも、このピキニ事件がきっかけで反核平和運動が起き、原水爆大会も開かれるようになった。だから、これは、反核平和運動の原点です。」と、熱く語ってくれました。このような来館者との出会いや、小・中・高生の真剣に学ぶ姿に接し、私も日々学んでいます。

無料でお譲りします。●未使用のエプソン用ジットリサイクルインク IC4CL62互換(ICBK62・ICC62・ICM62・ICY62)互換 適合機種PX-204/205/403A/404A/434A/504A・AU/605F/605FC3・C5/675F/675F・C3 ●レーザープリンター用リサイクルトナー「312」新品

●米中のどちらが自由主義かとは人間は問う 中国が関税反対、アメリカは国家が保護。逆のはずではないか? ●駄菓子でも銘菓をしのぐ 人気かな 波野のブレイ中の食べっぷりに人気上昇 ●反日も反韓も度が過ぎ 民 反感 政府主導で煽る対立に嫌気が

う道路と水路の工事が進められています。④江戸川沿い新川地域に建設中の巨大物流センターの様子。地域の物流



稼働中の物流センター H/T 念もありません。

あすなる川柳

●米中のどちらが自由主義かとは人間は問う 中国が関税反対、アメリカは国家が保護。逆のはずではないか? ●駄菓子でも銘菓をしのぐ 人気かな 波野のブレイ中の食べっぷりに人気上昇 ●反日も反韓も度が過ぎ 民 反感 政府主導で煽る対立に嫌気が